



クリスマスの灯

司祭  
バルナバ  
瀬山  
会治

の喜びがあります。この時、ロウソクの灯に目を向け、クリスマスに思いを寄せる事は良い過ごし方だと思います。なぜなら、それは私たちの心中にあるロウソクの灯に思いを寄せてクリスマスを迎えるということだからです。

口ウソクの火に手をかざすと、暖かな温もりを感じます。冬になると誰もが暖かいものが恋しくなりますが、寒さが厳しい日には、暖かい飲み物や食べ物を口にするだけで、体の芯まで温められて幸せな気持ちになります。体も心も冷え切つていては、元気が出ませんし、良いことを思うこともできません。それは、まるで凍りついた人の心を温かさで溶かしていく神様や人々の優しさを思い出させ

【暖かい灯】

分一人だけが世の中に取り残されたような孤独感に襲われます。そんな時、小さな光でもあれば、どんなに安心で起きるでしょうか。灯の光があれば、冷静に次の行動について考えることができます。

同様に、私たちの心の中に灯  
されている炎も、自分だけで  
なく意氣消沈し、心の火が消  
えてしまっている友に分け与  
えることができるのです。

1

【誰かのための灯】  
ロウソクは、火を燃やすために自らの体を用います。それは、イエス様が私たちのためにご自身を十字架の上に捧げられたことに似ています。そしてイエス様に従う私たちも、自分の身体を用いて火を燃やすことが期待されているのです。確かに、それは自身を犠牲にすることなのです。  
ですが、隣人のために自分を通して神様の光を輝かせること

二〇〇〇年前の昔、クリスマスの夜に、私たちのために神様からのプレゼントとして、イエス様はお生まれになりました。そしてイエス様

です

【分かち合つ灯】

ロウソクの火は、他のロウソクに火を灯すことができません。しかも、その火は決して小さくなることはありません。たとえ、何百、何万本とも。たとえ、何百、何万本とも。しかし、その火は決して小さくなることはありません。神様の光で、暗闇の中にうずくまっている誰かを安心させ、歩むべき道を照らし、冷え切った心を温め、共に喜びます。

日本聖公會  
神戸教区報

## 神のおとずれ

**2019年  
12月号  
クリスマス号**

発行所  
神戸教区事務所  
TEL 078(351)5469  
FAX 078(382)1095  
<http://www.nskk-kobe.org/>

---

発行責任者  
司祭 小南 晃

---

印刷所  
文明堂印刷所

分かち合う灯

神戸昇天教会牧師  
松蔭女子学院大学